

Christine était protestante. Elle vient d'une famille où il y a beaucoup de sorciers et de sorcellerie. Sa fille est actuellement dans une secte satanique. Christine avait beaucoup de ressentiment par rapport à sa famille. Un prêtre lui a conseillé d'aller à la béatification des époux Martin, les parents de Thérèse de l'Enfant Jésus. Elle y est allée, bien que comme protestante, elle ne croyait pas dans cette béatification. Au retour, dans le train, les gens avec qui elle était ne faisaient que parler de la paroisse St Nicolas des Champs. Du coup, Christine est venue à la prière des malades.

Un mois après, lors de cette prière, elle a reçu une parole lui demandant de pardonner à sa fille qui avait duré avec elle. Une autre fois, elle a reçu une parole lui demandant d'arrêter avec l'esprit de vengeance. Christine a été prise de tremblement suite à cette parole. Elle s'apprêtait à appeler sa fille pour les engueuler à propos de leurs pratiques, elle ne l'a pas fait. Peu de temps après, dans son sommeil, elle a entendu une parole qui disait : « Marie qui défait les nœuds. » Elle s'est demandé ce que cela voulait dire. On lui a parlé d'un livret avec la neuvaine à Marie qui défait les nœuds. En le lisant, elle a compris qu'elle devait pardonner. Du coup, elle a aussi décidé de devenir catholique.

Elle a fait sa confirmation à Meaux. Elle a reçu beaucoup de grâces. En particulier, depuis longtemps, elle avait de l'arthrose dans les mains et ses mains étaient déformées. Elle avait de plus en plus mal, à tel point qu'elle pensait devoir changer de travail, car elle est aide-soignante. Il y a une parole à St Nicolas des Champs en janvier dernier affirmant que le Seigneur guérissait une personne de l'arthrose des mains, mais que ses mains resteront déformées. Suite à cette parole, elle n'a plus du tout mal dans les mains et elle peut continuer son travail.

Une autre fois, elle est venue à St Nicolas des Champs avec une copine qui ne croyait pas dans la présence réelle dans le St Sacrement. Elle a demandé à sa copine de se mettre à genoux devant le St Sacrement. Sa copine l'a fait. Le lendemain, cette amie, alors qu'elle faisait sa sieste, a vu dans un rêve une dame qui avait une corde en main, comme sur le livret de Marie qui défait les nœuds. Mais elle ne savait que c'était Marie, car elle n'avait jamais vu cette image... Christine le lui a expliqué quand son amie lui a dit son rêve. Son amie reconnut l'image du livret.